

You are here

1. [Inicio](#)

Comparten experiencias en proyectos sustentables en foro legislativo



19 de febrero de 2019

Ponentes de Israel participan en actividades coordinadas por el Diputado Javier Romo, que buscan soluciones a la problemática medioambiental de las ciudades.

Expositores de talla internacional compartieron experiencias que han llevado a posicionar a Israel como un líder de la innovación sustentable, dentro del Foro "Proyectos Sustentables para la Agenda de las Ciudades" organizado por la Comisión de Medio Ambiente del Congreso, a través del Diputado Javier Romo Mendoza, secretario de la misma.

En el foro celebrado esta mañana en las instalaciones del Congreso del Estado participaron tres ponentes originarios de Israel, quienes hablaron sobre sus experiencias en la generación de proyectos educativos, sociales, sustentables y sostenibles con los Diputados, Alcaldes, Regidores y encargados de Medio Ambiente de distintos municipios del Estado, así como con activistas y estudiantes interesados en estas temáticas.

La Directora del Centro Ofri del Ministerio de Cooperación para el Desarrollo Internacional de Israel, Yudith Rosenthal, planteó la importancia de educar en temas de sustentabilidad desde temprana edad, así como la necesidad de atender el desarrollo sustentable, no solo desde la esfera medioambiental, sino de manera integral como los ámbitos sociales y económicos.

Por su parte, el Doctor Oved Kedem, ex Director del Davidson Institute de Ciencias de la Educación de Rehovot Israel; y el Maestro Yosser Juseff, ex colaborador de la Agencia para el Desarrollo Internacional de Israel, se enfocaron en los casos de éxito que han llevado a transformar la realidad de un país – pobre en recursos naturales- para convertirlo en un líder de la innovación sustentable.

Al clausurar las actividades, el Diputado Javier Romo hizo énfasis en la necesidad de generar diálogos y acercamientos con expertos nacionales e internacionales que abonen en la solución de las distintas problemáticas medioambientales que impactan de manera directa la calidad de vida de los jaliscienses.